

ARRASTRA CADA RECUADRO A SU LUGAR CORRESPONDIENTE



LAS CAUSAS DE LOS DESCUBRIMIENTOS

EL DESCUBRIMIENTO DE AMÉRICA

CONSECUENCIAS DEL DESCUBRIMIENTO DE AMÉRICA

- ESPAÑA CONQUISTÓ LA MAYOR PARTE DEL CONTINENTE AMERICANO Y SE CONVIRTIÓ EN EL IMPERIO MÁS PODEROSO.
- EL COMERCIO MUNDIAL CRECIÓ MUCHO.
- DEL NUEVO CONTINENTE LLEGARON PLANTAS Y PRODUCTOS HASTA ENTONCES DESCONOCIDOS.
- SE DESPERTÓ EL INTERÉS POR LOS VIAJES
- LOS ESPAÑOLES EXTENDIERON EN AMÉRICA EL IDIOMA CASTELLANO Y LA RELIGIÓN CATÓLICA

- HASTA EL SIGLO XV, LOS EUROPEOS TENÍAN UNA NOCIÓN MUY LIMITADA SOBRE CÓMO ERA EL MUNDO.
- EN AQUELLA ÉPOCA SE PRODУJERON GRANDES AVANCES EN LA NAVEGACIÓN Y MEJORES TÉCNICAS PARA LA ELABORACIÓN DE MAPAS

- EN EL SIGLO XV MUCHAS PERSONAS CREÍAN QUE LA TIERRA ERA PLANA. PERO CRISTOBAL COLÓN ESTABA CONVENCIDO DE QUE ERA REDONDA. PENSABA QUE ERA POSIBLE LLEGAR A ASIA NAVEGANDO HACIA EL OESTE, EN VEZ DE RODEAR ÁFRICA.
- EL 3 DE AGOSTO DE 1492 PARTIÓ CON DOS CARABELAS Y UNA NAO DEL PUERTO DE PALOS DE FRONTERA. EL 12 DE OCTUBRE AVISTARON TIERRA.

UNE CADA TERRITORIO CON LOS PUEBLOS PRECOLOMBINOS QUE LOS OCUPABAN

INCAS

MAYAS

AZTECAS

